

¡Gracias, Herrera del Duque!

Xavier ALCALDE 07/07/2016

Los pasados días 30 de junio - 4 de julio la ciudad de Herrera del Duque nos ha acogido calurosamente a más de 150 esperantistas venidos de distintas partes del mundo para participar en el congreso anual español. La lengua internacional esperanto está ligada a valores de fraternidad, amistad e intercomprensión entre los pueblos y entre las personas. Los organizadores del congreso, con Javier Romero Tello a la cabeza, han sabido unir estos valores al patrimonio natural y cultural de la Siberia extremeña. A destacar el excelente nivel organizativo y artístico, con la presencia de una gran cantidad de músicos y escritores en la lengua internacional. Coincidiendo con el año Cervantes, aquí se ha presentado la edición digital en esperanto de El Quijote, accesible en su totalidad de forma gratuita. Y aquí se ha dado el primer paso para hermanar la localidad de Herrera con su homóloga de la Siberia rusa, gracias al esperanto. Entre otras muestras del impacto a nivel internacional, se han retransmitido diversos actos en la radio polaca de Varsovia Vento y han aparecido informaciones del congreso en páginas web de Brasil. En ellas, diversos asistentes se mostraban impresionados ante el concierto de Acetre, pero también con la banda de música herrereña e incluso con el coro del municipio.

Nos vamos con ganas de volver. Querríamos, pues, transmitir nuestro agradecimiento a Herrera, a su ayuntamiento y a toda la gente que ha hecho posible la celebración de este encuentro.